

Steht auf

Wer sich nicht bewegt,
kann keine Fesseln spüren.
Golden ist der Käfig,
doch leider ohne Türen.

Was soll ich denken?
was darf ich sagen?
Welche Meinung in mir tragen?

Ihr habt es selber in der Hand:
Wollt ihr Sklaven sein,
oder frei in diesem Land?
Steht endlich auf,
sprengt eure Ketten!
Und helft euch selbst!
Keiner kommt, um euch zu retten!

Wer nie die Meinung sagt,
spürt keinen Gegenwind,
Und wer die Augen schließt,
bleibt der Lüge wohlgesinnt.

Was darf ich fragen?
Wann darf ich klagen?
Welche Freunde darf ich haben?

Was darf ich hassen?
Was soll ich lieber lassen?
Was ist verboten?
Und wo ist aufzupassen?

Was ist noch okay?
Und was ist nicht normal?
Am Ende nichts als Heuchelei
und alles scheißegal!

Steht endlich auf,
sprengt eure Ketten!
Und helft euch selbst!
Keiner kommt, um euch zu retten!
Nur die Feigen folgen,
lassen sich verführen.
und werden dann am Ende,
die schlimmen Folgen spüren.

Hinweise zur Einordnung:

Dieses Lied ist für alle Menschen an allen Orten dieser Welt, die unter Verfolgung, Ausgrenzung, Unterdrückung, Diffamierung, Stigmatisierung oder Ausbeutung zu leiden haben. Für Menschen, deren Würde mit Füßen getreten wird. Artikel 3, Absatz 3 unseres Grundgesetzes besagt: „Niemand darf wegen seines Geschlechtes, seiner Abstammung, seiner Rasse, seiner Sprache, seiner Heimat und Herkunft, seines Glaubens, seiner religiösen oder politischen Anschauungen benachteiligt oder

bevorzugt werden. Niemand darf wegen seiner Behinderung benachteiligt werden.“. Viele Menschen weltweit nehmen jedoch teils aus Angst um Leib und Leben und ihr Wohlergehen ein Dasein jenseits akzeptabler Zustände in Kauf, andere schauen bewusst oder unbewusst weg, schwimmen mit dem Strom und schweigen, um sich schikanöse Unannehmlichkeiten zu ersparen. Doch es gibt auch jene, die getreu dem Motto „Lieber stehend sterben, als kniend leben“ handeln. Die Courage zeigen, aufstehen und „Nein“ sagen zu himmelschreienden unmenschlichen Ungerechtigkeiten. Die Welt brennt, doch diese Menschen sind das Löschwasser. Wir widmen den Song allen Couragierten und Mutigen, die sich für die Freiheit der Menschen einsetzen.